

## KATA PENGANTAR

Dengan puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala anugrah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran *Think pair share* (TPS) dalam Upaya Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematik Siswa Kelas VIII SMP Negeri 4 Satu Atap Tahun Pelajaran 2016/2017”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Ibu Dra. Mariani, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Pardoman Sinambela, S.Pd,M.Pd, yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Dian Armanto,M.Pd,Ph.D. M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan FMIPA UNIMED, dan Bapak Dr. Edy Surya,M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu N. Siagian, S.Pd selaku Kepala Sekolah, Ibu Herlina,S.Pd selaku Guru mata pelajaran Matematika dan seluruh Guru SMP Negeri 4 Satu Atap Panai Hulu yang telah membantu selama penelitian. Teristimewa sebagai penulis sampaikan terima kasih kepada Orang Tua yang selalu saya banggakan Bapak Ir. Anggiat Hotmartua Sihite, Ibu Nurmala Siagian, S.Pd yang setiap saat berdoa dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya, buat adikku tersayang Arnold Sihite, Vivi Dea Sihite, Silvain Sihite, Putri Sihite Saya sampaikan terima kasih

kepada sahabatku Novita Sari Ipak Simahate, S.Pd yang telah membantu dalam penelitian.

Tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada teman-temanku Lambok Putera Paulus, Afwanil Huda Nst, Ridho Uji Dwi Angga, Wiliater F.Sirait, Delvita Sari Ginting, Siti Zahara, Masleni Harahap , Indri Nani Sihaloho, Ade Yolanda Kaban, Jihan Hidayah Putri, Rita Malona Butar-Butar di Kelas Ekstensi A 2012 yang tidak bisa disebutkan satu per satu, yang telah memberikan dorongan dan motivasi selama kuliah hingga penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Januari 2017  
Penulis

**Martin Edward F Sihite**  
**NIM. 4123311026**